

# En 2025 el Plan Energía por Educación sigue creciendo



Acompáñanos al lanzamiento de los convenios para ampliación de cobertura del Plan Energía por Educación con la Universidad Tecnológica de Pereira, UTP y, el Instituto Tecnológico Metropolitano, ITM.

**¡Tú eres parte importante de esta celebración!**

**Jueves 15 de mayo. 2:00 p.m. Sede XM, bloque 2.**



**Nos llena de alegría el reconocimiento** que la **Universidad Nacional** hizo al Plan Energía por Educación, ExE.

Muchas gracias, porque juntos seguimos mejorando la calidad de vida de estudiantes talentosos y haciendo realidad sus sueños de ser profesionales.

“Para la Universidad Nacional, y en particular para la Facultad de Minas, es de vital importancia contar con aliados que nos ayuden a transformar nuestro país con la formación de profesionales íntegros y comprometidos con sus territorios y comunidades. Más del 85 % de nuestros estudiantes pertenecen a estratos socioeconómicos 0, 1, 2 y 3.

Contar con el apoyo económico de la sociedad civil y de entidades del sector como XM, con el Plan Energía por Educación, es una herramienta invaluable que nos permite complementar los esfuerzos para educar a cerca de 57 mil estudiantes, haciendo que para nosotros sea más fácil cumplir con nuestra misión y transformar conjuntamente las realidades de nuestros jóvenes, sus familias y sus comunidades.”



**Camilo Alberto Suárez Méndez**

Director Bienestar Universitario  
Facultad de Minas.

**Nos recargamos de la mejor energía** visitando la Universidad Nacional, la Universidad de Antioquia y el Instituto Metropolitano, ITM

“Como aportantes y movilizadores del Plan Energía por Educación, hacer parte de la vida de nuestros beneficiarios(as), de su crecimiento y de sus logros, nos llena de mucha emoción.

Tenemos la profunda creencia de que la educación es el mayor pilar de transformación de la sociedad y una muestra más de ello es la puesta en marcha de 2 nuevos convenios, el primero, con la Universidad Tecnológica de Pereira, que se financiará con recursos de ISA; el segundo, con el Instituto Tecnológico Metropolitano de Medellín, que se financiará con recursos de los empleados de XM.

De esta manera, seguimos creciendo, ampliando cobertura a nuevas carreras como ingeniería de sistemas y promoviendo la accesibilidad y permanencia de jóvenes talentosos en la educación superior.”



**Liliana Pineda Hernández**

Directora Asuntos Corporativos y presidenta del Consejo de aportantes.



**Elizabeth Rodríguez**

Decana de la Facultad de Ingenierías, ITM.

“Tuvimos el gusto de recibir a XM en nuestra Universidad ITM. Con ellos, firmamos un convenio con el cual podremos beneficiar a algunos de nuestros estudiantes de la facultad de Ingenierías en su proceso de formación y de esta forma, impactar positivamente el nivel académico y profesional de los estudiantes y todo su desarrollo tanto profesional como humano.

Además, desde la calidad de nuestros programas y procesos académicos, esto también nos permite contribuir al fortalecimiento de alianzas y colaboración con la empresa y el sector.”

“No es acompañar a unos cuantos, es mejorar la calidad de vida de sus familias. Con esta frase puedo resumir lo que me genera el Plan Energía por Educación y su impacto. Desde el primer momento que seleccionamos los estudiantes, evidenciamos que cuando hablaban de sus familias aparecía un brillo en los ojos que denotaba ese amor que sentían por ellos, y ahora que se graduaron los primeros 8 beneficiarios, sabemos cómo se mejoró la calidad de vida y cómo el efecto de ExE se extiende a todos los hogares de nuestro país, pues estos egresados (as), fortalecieron sus competencias y perfiles gracias al acompañamiento recibido.

A todas las personas que hacen parte del programa de ExE desde las diferentes empresas del sector, especialmente a las personas de XM, mis más sinceros agradecimientos, porque esos actos de amor que realizan cotidianamente para acompañar a nuestros estudiantes, son las semillas que germinan con el mismo amor con que fueron sembradas.”

**Noé Alejandro Mesa Quintero**

Jefe Departamento de Ingeniería Eléctrica UdeA.



## A través del Plan Energía por Educación

**10** beneficiarios culminaron sus carreras.

**11** fueron practicantes.

**6** continuaron su proceso de formación laboral en XM.



Hoy, son 11 beneficiarios de la **Universidad de Antioquia**: 9 de ingeniería eléctrica y 2 de ingeniería energética.

Y 11, son beneficiarios de la **Universidad Nacional**, sede Medellín: 8 de ingeniería eléctrica, 1 de ingeniería de control y 2 estudiantes de ingeniería de sistemas.

**¡Vincúlate a ExE y transforma la vida de +30 estudiantes!**

**Realiza aquí tu aporte**

